

《单词百科:self-reliance是什么意思?self-reliance怎么发音?self-reliance的解释和用法》

英语单词self-reliance是什么意思?self-reliance怎么读?self-reliance怎么发音?简答网为您整理了self-reliance的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



self-reliance怎么读

self-reliance的读音:[self r 'la ns]

self-reliance的意思

1、n.自立;自力更生, 依靠自己;

self-reliance的相关词组

1、employee self service 员工自助服务;

- 2、inner self 内在自我;
- 3、reliance on 依靠 ; 信赖;
- 4、self confident [体]自信的;
- 5、self help 自助救助;
- 6、self improvement 自我完善 ; 自我改进;
- 7、Self Defence 自卫;
- 8、self control 自制 , 自我控制;
- 9、self aligning 自动对准[找平];
- 10、self adjusting 自动蝶的 , 自蝶的;
- 11、self adapting 自适应;
- 12、self actualization 自我实现 ; 自我现实化;
- 13、self absorbed 专顾自己的;
- 14、self closing 自动关闭;
- 15、self acting [机] 自动的;
- 16、self acting valve 自动阀;
- 17、self sharpening 自行刃磨;
- 18、self sharpening bit 自磨式钻头;
- 19、self massage [医]自我按摩;
- 20、self balancing [经] 自动平衡;

self-reliance的近义词

- 1、absoluteness n.绝对 , 无限制;
- 2、autonomy n.自治 , 自治权;自主权;自治国 , 社区 , 或集团等;人身自由;

- 3、confidence n.信赖，自信;秘密;
- 4、independence n.独立;自主;
- 5、resourcefulness n.足智多谋;智谋;

self-reliance的双语例句

- 1、One must not go to extremes in applying the principle of self-reliance .

不要把 自力更生 绝对化.

- 2、Independence does not mean shutting the door on the world , nor does self-reliance mean blind opposition to everything foreign.

独立自主不是闭关自守, 自力更生 不是盲目排外.

- 3、We should give full play to the spirit of self-reliance .

我们应充分发扬 自力更生 的精神.

- 4、Self-reliance is sneered at as an absurd suburban pretension.

依靠自己被讥笑为一种荒唐的偏狭的见解.

- 5、We must lay stress on self reliance.

我们必须强调自立更生.

- 6、Our policy should rest on the basis of self-reliance.

我们的方针要放在自力更生的基点上.

- 7、Self-confidence and self-reliance are the mainstays of a strong character.

自信 与自力是坚强品格的柱石.

- 8、We must persist in taking the road of self reliance.

我们必须坚持自力更生的道路.

- 9、She had an unusual degree of self-reliance and mental toughness.

她有非凡的 自立 的精神和坚韧不拔的精神.

10、 They continue to preach their gospel of self-reliance .

他们继续倡导 自立 的信条.

11、 The Prime Minister called for more economic self-reliance.

首相呼吁加强经济上的自给自足。

12、 People learned self-reliance because they had to.

人们被迫学会了自力更生。

13、 They survived by developing self-reliance to an extraordinary degree.

他们所以能够活下去,完全靠的是自力更生.

14、 The virtues he valued most were the oldest of all: honesty, self-reliance , decency.

他所最珍视的美德是最古老的美德: 诚实,公道, 自力更生.

15、 I practice self-reliance by offering instruction as a family tutor.

通过作家教,我锻炼了自立的能力.

以上是简答网为您整理的self-reliance怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。
查看更多关于self-reliance的用法、self-reliance的释义、self-reliance的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/self-reliance>